

# 野田ひろきからの手紙 秋

千葉県議会令和7年9月定例県議会



## 文教常任委員会での提言

**Q 教員の業務に対して起こされた損害賠償請求に関し、教員にそのお金を請求するかの判断マニュアルを作るべきでは？**

今日は、総合的な判断を行いました。ほかの組織や自治体ではどのように行っているのかを確認し、研究します。 **A**

**Q 教職員の不祥事に関して、懲戒処分をした教員の公開性を高めるべきでは？**

現在は、およそ1か月となる、次の職員会議までの間のみの公開となっています。公開期間については、今後も研究します。 **A**

## 会計検査院 元院長からの話

8月5日、会計検査院元院長の小林麻理氏から、政府や地方自治体における会計の現状と課題について伺いました。会計検査院は憲法にも記載されている重要機関で、その長は四権の長と比喩されるほどの重責です。



## 千葉県警察学校を視察

7月29日、朝から東金市に向かい、千葉県議会議員の有志と千葉県警察学校の視察へ。千葉県警に採用された、すべての警察官はこちらで所定のプログラムを修了してから、県内各地へ配属されていきます。

成田空港という要所を有するがゆえの人員不足、警察学校の立地による人材配置の難しさ、施設建て替えの予算制限。限られた財源の中で、採用や教育に尽力されている警察の苦労と実態がよくわかりました。県民から見えるところばかりではなく、行政能力そのものを引き上げるようなところにこそ、予算を配分したいですね。



会報 44号 検討資料 2025年 10月 6日発行  
編集・発行：野田ひろきと共に考える会  
【検討資料】

# 北海道にて研修へ

8月6日、7日と北海道に行ってまいりました。

「この土地は、ただ黙って本を読むには単価が高い」。札幌市図書・情報館は本を貸し出さない図書館として有名なのですが、情報の鮮度に向き合うことで、コンサルティングや市民同士の情報共有に注力した、全く新しい図書館でした。

その他、野外博物館「北海道開拓の村」や余市町の養豚場、北広島市のエスコンフィールドおよびFビレッジにもお伺いしました。特にエスコンフィールドに関しては、開閉式のドームには商業施設やキャンプ場も併設されていて、これはまた来たくなるなあと感じました。空港も近いですから、県外からも気軽にに行くことができますね！



25  
SEP

2025年9月25日（木）

- 10:00 - 12:00 千葉県議会委員会@千葉市
- 12:00 - 13:00 企業へのヒアリング@千葉市
- 13:00 - 15:00 千葉県議会委員会@千葉市
- 15:00 - 17:00 当資料の作成@千葉市
- 17:00 - 18:00 県内視察@千葉市
- 18:00 - 20:00 意見交換会@千葉市
- 21:00 - 23:00 市民団体講演会@都内

千葉県議会議員  
野田宏規

平成元年4月13日生まれ。流山市出身。常盤松中学校、芝浦工大柏高校、同志社大学（文化情報学）、筑波大学大学院（情報学）卒業。バックパッカー、マーケティング業界、流山市議会議員（2期）を経て、令和5年4月、千葉県議会議員に初当選。校則と児童生徒指導を考える地方議員連盟会長、子供の事故予防地方議員連盟役員も務める。



ご相談・ボランティア、お待ちしています！ →→→ [nodahiroki.koenkai@gmail.com](mailto:nodahiroki.koenkai@gmail.com)

## 野田ひろきの 県政報告会 秋

11月2日（日）  
16時00分から17時30分  
@流山エルズ1階 A101  
住所：流山市中110

